

#comptesurmoi

Au regard de l'ampleur de cette crise sanitaire, nous alertons sur le risque accru d'isolement des personnes âgées, qu'elles vivent en établissement ou à domicile et ce dans une période particulièrement anxiogène. C'est pourquoi nous appelons à la mobilisation de tous pour renforcer les relations avec les personnes âgées isolées tout en évitant la présence ou le contact physique. Il est tout à fait possible de maintenir le lien, ou d'entrer en relation, avec une personne isolée par des conversations téléphoniques, des échanges de courriers ou de mails, des « appels visio », etc. Multiplions les relations à distance !



Face à l'épidémie, la mobilisation continue !

Créer du lien social,
c'est bien plus que des visites



#comptesurmoi



La Coopération MONALISA Vosges se mobilise : nos forces bénévoles sur le département assurent, face au Coronavirus, ces nouvelles formes de lien social dans la continuité des actions qui étaient jusqu'alors mises en place. Soyez à nos côtés !

Pour tout renseignement :

MONALISA Vosges

03.29.69.64.62

monalisavosges@gmail.com